



Chères Léclusiennes,

Chers Léclusiens,

Nous avons toujours souhaité une campagne propre basée sur le débat entre les différents projets... Malheureusement, ces derniers jours ont montré un spectacle lamentable de notre commune.

Toutefois, nous nous devons de rétablir la vérité et de répondre en toute transparence aux attaques subies de ces dernières heures.

Réponse au communiqué de madame Lepoivre :

Nous avons appris, tout comme vous, qu'Isabelle Lepoivre appelait à voter contre notre liste... Quelle mascarade ! Après s'être entre-déchirées pendant près de 10 ans, **Nicole Descamps et Isabelle Lepoivre s'allient aujourd'hui afin de nous barrer la route...** Chacun appréciera leur méthode même si nous vous avons déjà averti sur cette alliance de la carpe et du lapin avant le 1er tour !

Cet appel à voter CONTRE notre liste et non POUR la liste adverse, le même jour où un tract de sa propre liste décide de laisser le choix à ses électeurs, ressemble **au chant du cygne**.

Isabelle Lepoivre n'est même pas suivie par **une majorité des membres de la liste « Lécluse à l'horizon 2026 » qui ont refusé de soutenir Nicole Descamps**. Nous les remercions pour leur honnêteté et leur droiture.

Isabelle Lepoivre trahit celles et ceux qui lui ont fait confiance lors du 1er tour et qui ne veulent plus de Nicole Descamps et de son équipe. Elle trahit même ses convictions les plus profondes !

C'est un coup politique : Isabelle Lepoivre n'en a que faire de notre commune et vise tout simplement l'élection municipale de 2026 en espérant s'éliminer dès 2020 !

D'ailleurs, **Séverine Verhaegen**, conseillère municipale d'opposition aux côtés d'Isabelle Lepoivre durant ce mandat, ne s'y trompe pas et **appelle à voter POUR notre liste !** Nous la remercions pour son soutien sincère et désintéressé.

Nous appelons donc l'ensemble des électeurs à utiliser **le bulletin de vote « Ensemble, Préparons et Vivons l'Avenir » afin de sanctionner cette alliance contre nature**.

Fidèlement,

Rudy Dillies et son équipe.



Suite au verso

Réponse à mesdames et messieurs les corbeaux

Dans la nuit de mercredi à jeudi, nous avons été destinataires d'un tract ignoble, infâme et mensonger, distribué par des personnes habillées tout en noir et cagoulées (nous avons des preuves de caméras de vidéosurveillance que nous gardons bien précieusement pour valoir ce que de droit).

Ne voulant pas tomber dans le piège des attaques personnelles, j'ai toutefois décidé de répondre sur certains points en toute transparence et honnêteté vis à vis de vous.

On m'accuse d'être responsable de la réforme des retraites, du 49.3, des décès dus aux coronavirus... Et pourquoi pas de la faim dans le monde et du réchauffement climatique pendant qu'on y est !

J'ai été opposé à toutes ces réformes citées, j'ai fait grève en tant qu'enseignant au moment de la réforme du lycée et des retraites. J'ai manifesté au côté du personnel soignant devant l'hôpital de Dechy la semaine dernière en toute simplicité et de façon anonyme ! Alors vous pouvez m'accuser de tous les maux, mesdames et messieurs les corbeaux, mais je peux me regarder dans un miroir chaque matin et regarder ma fille droit dans les yeux en lui disant que je me bats aussi pour son avenir !

Je n'ai jamais été « un macroniste ». Prendre une capture d'écran d'un simple citoyen, qui n'est même pas de Lécluse, qui soutien Emmanuel Macron, qui m'a apporté son soutien sur facebook, et en conclure que je suis un membre de « l'oligarchie socialo-macroniste », c'est vraiment le degré 0 de la politique.

Je suis un homme de gauche, je ne l'ai jamais caché. Pourtant, pour les municipales, j'ai prôné un dépassement des étiquettes partisans afin de constituer une large liste de rassemblement. J'y suis parvenu. Ma liste est très diverse, avec même un gilet jaune, et je suis très fier qu'ils soient tous rassemblés autour de moi.

Dans les trois listes, il y a des personnes « cartés ». Jamais je n'ai fait le reproche à qui que ce soit d'avoir des convictions nationales.

Oui j'ai été un militant socialiste de 2009 à 2017 mais en 2017, j'ai décidé de prendre du recul avec la politique nationale qui m'écœurerait en voulant me concentrer sur ce qui m'est de plus cher : ma commune et ses habitants.

Je n'ai pas à m'excuser d'être ambitieux si mon ambition peut permettre à notre commune de se développer davantage. Regardons un peu comment Patrick Masclet a transformé sa commune d'Arleux en ne se fermant aucune porte !

Je suis fier de la campagne que nous avons menée avec notre équipe. Nous n'avons pas eu besoin de ces méthodes pour déstabiliser nos adversaires. Nous avons fait campagne sur notre projet et sur notre vision de la commune.

Je suis un enfant du village, j'y vis depuis plus de 28 ans. J'ai été à l'école de notre commune, à son centre aéré. Vous me connaissez pour la plupart et vous m'avez même vu grandir. Beaucoup connaissent mon engagement et mon honnêteté. Et je sais que l'indignation est grande face à ces méthodes anonymes.

Dimanche, j'ai besoin de vous, nous avons besoin de vous ! Venez nous aider à mettre fin à ces méthodes et pratiques d'un autre temps ! Venez nous aider à tourner la page de ces élus qui ont échoué à redresser notre commune !

Dimanche chaque voix comptera ! Mobilisez-vous, mobilisez vos proches, vos amis, vos voisins !

Votez et faites voter la liste « Ensemble, Préparons et Vivons l'Avenir », la seule liste qui se préoccupe de l'avenir de notre commune !

Fidèlement,

Rudy.